

DICEN que...

“ Estamos impulsando el trabajo de internacionalización, de qué manera Biobío se vincula, en este caso con Neuquén, de qué forma vamos a apoyar las exportaciones o mejorar la conectividad”.

Macarena Vera, gerente general de Desarrolla Biobío



“ Son los hechos que demuestran que Chile sigue siendo un país amigo. Es importante que las relaciones siguen en todas las esferas, a nivel técnico tenemos contactos en todas las áreas ya sean políticas, culturales y el intercambio comercial”.

Vladimir Belinsky, embajador de Rusia en Chile, estuvo de visita en Concepción

“ La pena sustitutiva también es efectiva en casos de menor gravedad, ya que toda pena que incluya el contacto con la comunidad de alguna forma facilita el proceso (de reinserción).

Felipe Poblete, jefe técnico regional de Gendarmería